

PRESSEMITTEILUNG.

SAP Quality Award für die VBL.

Karlsruhe, 3. Dezember 2015. Am 27. November 2015 hat die SAP Deutschland SE & Co. KG die SAP Quality Awards 2015 in Mannheim an die besten der nominierten SAP-Implementierungsprojekte des vergangenen Jahres verliehen. Die Versorgungsanstalt des Bundes und der Länder (VBL) ist Gold-Preisträger in der Kategorie Business Transformation.

Erfolgreiche SAP-Implementierungen zeichnen sich durch gute Projektplanung und -ausführung auf hohem Qualitätsniveau und Konzentration auf schnelle sowie kostengünstige Umsetzung nahe am SAP-Standard aus. Ziel sind Projektergebnisse, die einen geschäftlichen Mehrwert erzeugen und der Forderung nach kurzen Einführungszyklen gerecht werden.

Die VBL überzeugte durch ihre konsequente Strategie, Eigenentwicklungen und Insellösungen zugunsten von SAP-Standardprozessen in ERP, CRM sowie der SAP Business Intelligence-Lösungen sukzessive zurückzubauen und kundenindividuelle Prozesse weitestgehend innerhalb der Entwicklungsplattform SAP Process Orchestration als Fachverfahren zu konzipieren.

Da die historisch entwickelten IT-Strukturen in Teilen überlastet und nicht mehr wartungsfähig waren, wurde der Aufwand der Fortführung der bisherigen Strategie gegen die Strategie ITneu mit SAP-Standardlösungen und Entwicklungsplattform analysiert. Daraufhin machte sich die VBL mit der SAP Consulting Deutschland auf einen gemeinsamen, erfolgreichen Weg.

Die Gold-Gewinner aus Deutschland nehmen automatisch am SAP Quality Award Europe teil. Die Gewinner der Quality Awards Europe werden voraussichtlich im 1. Quartal 2016 unter Hinzuziehung einer externen Jury ermittelt.

Mehr über die SAP Quality Awards erfahren Sie unter <http://www.sap.com/qualityawards2015>.

Über die Versorgungsanstalt des Bundes und der Länder (VBL):

Die Versorgungsanstalt des Bundes und der Länder (VBL) ist die größte Zusatzversorgungseinrichtung Deutschlands. Seit über 85 Jahren vertrauen der VBL Arbeitgeber des öffentlichen Dienstes die Durchführung der betrieblichen Altersversorgung ihrer Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer an. Aktuell leistet die VBL an rund 1,2 Millionen Rentnerinnen und Rentner monatliche Betriebsrenten. Die Pflichtversicherung, die VBLklassik, nehmen rund 4,4 Millionen Versicherte in Anspruch. Zusätzlich zu dieser Basisversicherung bietet die VBL eine Rentenversicherung in Anlehnung an die VBLklassik an, die VBLextra. Damit können Versicherte durch eigene Beiträge ihren Lebensstandard im Alter noch besser absichern.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.vbl.de/de/die_vbl/presse im Internet. Dort ist auch diese Pressemitteilung abrufbar.

Ansprechpartner Presse:

VBL. Versorgungsanstalt des Bundes und der Länder
Thomas Jahn, Abteilungsleiter Kommunikations- und Informationsmanagement
Hans-Thoma-Straße 19, 76133 Karlsruhe
Telefon 0721 155-806, Telefax 0721 155-1500, E-Mail pressestelle@vbl.de